

00054804 / 00054805

To install a new firmware version on your TV box (firmware contains new functions and bug fixes), proceed as follows:

1. Download the update with the current firmware release from the website: <http://www.hama.com>.
2. Unpack the update on your PC and then copy the installation file (example format: 54804_Firmware_20121109.img) onto an SD/SDHC memory card or a USB storage medium.
3. Start your Internet TV Box 2 and navigate to the launcher/main menu.
4. Select the "Update" menu item from the main menu.
5. Select "Local update".
6. The update file should now be displayed. If you want to install the same firmware release or an older release, please note that these are not displayed by default. To change this, press the menu button on the remote control several times in succession, or press the F1 key on an external keyboard.
7. Select the update file and confirm the firmware installation, which will be carried out automatically.
8. After the update is complete, you can set up and use the box again.

Note: An OTA update function has been introduced for version 20121109. New firmware versions are made available online and then recognised by the TV box. If an update is available, a message appears on the screen informing you of this fact, and you can then download and install the update.

00054804 / 00054805

Um auf Ihrer TV Box eine neue Firmware-Version zu installieren, welche neue Funktionen und Bugfixes beinhaltet, gehen Sie bitte wie folgt vor.

1. Laden Sie das Update von der Webseite <http://www.hama.com> das aktuelle Release der Firmware herunter.
2. Entpacken Sie das Update auf Ihrem PC und kopieren Sie anschließend die Installationsdatei (Format z.B. 54804_Firmware_20121109.img) auf eine SD/SDHC-Speicherkarte oder einen USB-Datenträger
3. Starten Sie Ihre Internet TV Box 2 und navigieren Sie in den Launcher/das Hauptmenü.
4. Im Hauptmenü finden Sie den Menüpunkt „Update“ welchen Sie auswählen
5. Wählen Sie anschließend „Local update“
6. Nun sollte Ihnen die Updatedatei angezeigt werden. Wenn Sie die gleiche Firmware oder eine ältere aufspielen wollen, werden diese standardmäßig ausgeblendet. Um dies zu ändern, betätigen Sie mehrmals nacheinander die Menütaste der Fernbedienung oder die F1-Taste auf einer externen Tastatur.
7. Wählen Sie nun die Updatedatei aus und bestätigen Sie die Firmwareinstallation, welche selbständig durchgeführt wird.
8. Nach Abschluss des Updates können Sie die Box wieder einrichten und verwenden.

Hinweis: Mit der Version 20121109 wurde ein OTA-Update eingerichtet. Neue Firmwareversionen werden online bereitgestellt und von der TV Box erkannt. Sollte ein Update bereitstehen, werden Sie durch eine Nachricht auf dem Bildschirm informiert und können das Update herunterladen und installieren.